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N i e d e r s c h r i f t 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 
Bildungsausschusses am 06.12.2007  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

Ort:    Stadthaus, Wappensaal 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 18:00 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  

 

 

   

Anwesend sind:  
 
Frau Dr. Annegret Bergner CDU  
Herr Erhard Preuk DIE LINKE.  
Herr Dr. Rüdiger Fikentscher SPD  
Herr Dr. Andreas Schmidt SPD  
Frau Sabine Wolff NEUES  
                                                        FORUM 

 

Herr Ralf-Jürgen Kneissl SKE  
Herr Wolfgang Pannicke SKE  
Herr René Trömel SKE  
Herr Gert Hildebrand Verw  
Frau Dr. Ursula Wohlfeld Verw  
Herr Jürgen Zschocke Verw  
Frau Brigitte Thieme GRAUE  
Frau Monika Engelhardt SKE  
Frau Katharina Rommel SKE  
Herr Andreas Schachtschneider SKE  

Es fehlen:  
 
Herr Martin Bauersfeld CDU  
Herr Dr. Holger Heinrich CDU  
Herr Hendrik Lange DIE LINKE.  
Frau Elisabeth Nagel DIE LINKE.  
Frau Elke Schwabe WIR. FÜR  
                                                        HALLE. 

 

Frau Dr. Regine Stark BÜNDNIS  
                                                    90/DIE GRÜNEN 

 

Frau Helga Koehn SKE  
Frau Petra Meißner SKE  
Herr Dr. Hans-Jochen Marquardt BG  
Frau Julia Faltus SKE  
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 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschriften vom 11.10.2007 und 06.11.2007 
  
 4.  Vorlagen 
  
 5.  Anträge 
  
 6.  Anfragen 
  
 7.  Anregungen 
  
 8.  Mitteilungen 
  
 8.1.  Aktuelle Information zum Stand Sportsekundarschule 
  

 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

Frau Dr. Bergner  eröffnet die Sitzung, begrüßt die Mitglieder des Bildungsausschusses, 
Verwaltung und Gäste. 
 
Einladung erfolgte ordnungsgemäß 
 
Beschlussfähigkeit: nicht gegeben  (vgl. Anwesenheit) 

 

zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

entfällt 
 
Frau Dr. Berger schlägt vor, trotzt der nicht vorliegenden Beschlussfähigkeit die TOP 5 bis 8 
abzuarbeiten. 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschriften vom 11.10.2007  und 06.11.2007 

_________________________________________________________________________________ 

entfällt 
 
zu 4 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

__ 
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zu 5 Anträge 

_________________________________________________________________________________ 

___ 
 
zu 6 Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

Herr Trömel stellt schriftlich eine Anfrage zu einer möglichen Europaschule sowie eine 
Anfrage zur weiteren Nutzung des Standortes Glauchaschule. 
 
Die Verwaltung wird die Anfrage schriftlich beantworten. 
 
Frau Dr. Bergner fragt nach einigen Angaben in der Schuljahresanfangsstatistik 
 

1. Angabe von 0 Hortkindern in zwei Grundschulen 
 

Antwort: keine Meldung zum Stichtag vorliegend. 
 

2. LRS Schülerinnen und Schüler in GS Hutten nicht separat ausgewiesen. 
 

LRS Schülerinnen und Schüler nicht mehr zwingend in separaten Klassen. 
Integration in bestehende Klassen möglich. GS Friesen hat z. B. noch separate 
Klassen.  

 
Dr. Schmidt fragt nach dem Grund der Rücknahme der Vorlage zur 
Schulentwicklungsplanung im Finanzausschuss. 
 
Herr Hildebrand verweist auf seine Ausführungen zum Punkt 8.1 
 
 
zu 7 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

___ 

 

zu 8 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

 

zu 8.1 Aktuelle Information zum Stand Sportsekundar schule 

_________________________________________________________________________________ 

Gespräch zwischen Frau Oberbürgermeisterin und Herrn Kultusminister Olbertz 
 
Der Kultusminister informiert über 10. Änderung des Schulgesetzes in den nächsten 
Wochen. 
§ 13 soll dahingehend Änderung erfahren, dass es den Schulträgern ermöglicht, einen 
Schulverbund unterschiedlicher Schulformen unter einer Leitung wieder zu errichten. 
Grundlage, um Sportgymnasium und Sportsekundarschule unter einem Dach 
organisatorisch zusammen zu führen. 
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Der in der vorangegangenen BA-Sitzung avisierte Schulversuch müsste somit nicht 
durchgeführt werden. 
 
Verwaltung wird entsprechenden Beschlussvorschlag vorbereiten 
 
In dem erwähnten Gespräch wurde seitens des Kultusministeriums (MK) auf die 
umfangreichen Aktivitäten der Elternschaft der Sportsekundarschule Bezug genommen und 
die Bitte geäußert, die Standortfragen der Sekundarschulen insgesamt nochmals neu zu 
überdenken. 
 
Herr Hildebrand informiert weiter, dass durch das LVwA und das MK eingeschätzt wird, dass 
durch die Gebietsreformen im Sommer 2007 es zu organisatorischen Problemen bei der 
fristgerechten Umsetzung der Fortschreibung der Schulentwicklungspläne kommt. Aus 
diesem Grund ist die Terminstellung 31.12. als Vorlage der Fortschreibung beim LVwA nach 
hintern verlegt wurden. 
 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

 
       gez. 
Jürgen Zschocke     Dr. Annegret Bergner 
Protokollführer     Ausschussvorsitzende 


